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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 978 / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício— Marcondes Francisco dos 

Santos e ao, Ilmo. Sr. Secretário Municipal de Infraestrutura — Francisco 

Alves de Araújo, requeiro a condução de "Caminhões Limpa Fossa" para 

realizarem o esgotamento das fossas sépticas no Povoado Serrote. 

Considerando; 

Que essa demanda surge após o clamor dos munícipes, que alegaram 

existir em suas residências, fossas com a sua capacidade máxima de 

armazenamento atingida. Saliento que isso é um direito do ser humano ao 

saneamento básico, sendo um direito fundamental individual e da coletividade, 

além de serviço público essencial, previsto em Constituição. 

Esse serviço deverá ser realizado preventivamente, com elaboração de 

cronogramas, com datas preestabelecidas, para que a limpeza das unidades seja 

efetiva de forma organizada e contínua, garantindo a vida útil do sistema de 

tratamento. 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior segurança 

aos munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 27 de Novembro de 2023. 

('W)- 
Evanilda onç Ive de Oliveira 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAUL ONSO-

- Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  97912023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício— Marcondes Francisco dos 

Santos e ao, limo. Sr. Secretário Municipal de Infraestrutura — Francisco 

Alves de Araújo, requeiro a realização de obras de calçamento nas áreas 

circundantes à igreja e à escola local, no Povoado Rio do Sal. Considerando; 

A precariedade das condições de acessibilidade tem impactado diretamente 

a vida dos moradores, bem como dos frequentadores assíduos da igreja e dos 

alunos que frequentam a escola. O estado atual dessas vias dificulta a mobilidade, 

prejudicando não apenas o deslocamento cotidiano, mas também 

comprometendo a segurança dos pedestres. O calçamento dessas áreas não 

apenas proporcionará uma infraestrutura mais digna para a comunidade, mas 

também contribuirá para a preservação dessas instituições essenciais para a 

coesão social e o desenvolvimento educacional local. 

Apelo ao apoio unânime dos meus colegas vereadores para a aprovação e 

execução deste requerimento. Ao agirmos em conjunto, estaremos atendendo aos 

anseios legítimos da população, promovendo melhorias substanciais em sua 

qualidade de vida. Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior 

segurança aos munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 27 de Novembro de 2023. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 980 / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício— Marcondes Francisco dos 

Santos ao limo. Sr. Secretário Municipal de lnfraestrutura — Francisco Alves 

de Araújo e ao limo. Sr. Secretário Municipal de Agricultura e Aquicultura - 

Jandirson Campos Torres, requeiro Máquina para Retirada de Lama nas 

Barragens do Povoado Serrote. Considerando; 

A preocupação relevante que afeta diretamente a comunidade do Povoado 

Serrote. Refiro-me à acumulação de lama nas barragens locais, um problema que 

requer atenção imediata. Solicito, por meio deste, que se viabilize a aquisição ou 

disponibilização de uma máquina apropriada para a retirada da lama nas 

barragens. Essa medida se torna essencial não apenas para a preservação do 

meio ambiente, mas também para garantir a segurança hídrica e a qualidade de 

vida dos residentes. 

A remoção da lama contribuirá significativamente para a prevenção de 

enchentes, além de preservar a fauna e flora aquáticas presentes nas barragens. 

Compreendo os desafios que enfrentamos, mas acredito firmemente que, agindo 

de maneira proativa, podemos evitar impactos mais severos no futuro. 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior segurança 

aos munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 27 de Novembro de 2023. 

Evanilda Çonçálve 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  991  / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício Marcondes Francisco dos 

Santos e ao, Ilmo. Sr. Secretário Municipal de Meio Ambiente— Ivaldo Sales 

Nascimento Júnior, requeiro a limpeza e remoção de lixo na Rua São José, 

localizado no Bairro Jardim Bahia, em frente ao Restaurante Colher de Pau. 

Considerando; 

Que a população da referida localidade, clama por medidas administrativas 

municipais, no que concerne à limpeza da rua, que a bastante tempo essa 

limpeza não vem acontecendo, evidenciado em imagens anexadas. 

Compreendendo que a conservação do ambiente urbano é serviço essencial à 

população e está diretamente ligado à saúde pública e ambiental, torna-se basilar 

que além da realização de limpezas nestes ambientes, sejam adotadas medidas 

preventivas, que impeçam novos descartes inadequados nesta localidade. 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior segurança 

aos munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 23 de novembro de 2023. 

Evanil a Go çalves de li eira 
-Ve ador 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N0.1000/ 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício— Marcondes Francisco dos 

Santod e ao limo. Sr. Secretário Municipal de Meio Ambiente — lvaldo Sales 

Nascimento Júnior, requeiro que seja feita a limpeza e remoção do lixo que se 

encontra em um terreno na Avenida dos Oitizeiros, localizado no Bairro Sal 

Torrado. Considerando; 

Que a população da referida localidade, clama por medidas administrativas 

municipais, no que concerne à remoção do lixo, que a bastante tempo não vem 

acontecendo. Uma vez que a vasta quantidade de resíduos favorece a 

proliferação de animais peçonhentos que, invariavelmente, ameaçam a 

segurança e a saúde dos moradores, evidenciado em imagens anexadas. 

Considerando que ambientes como estes, repletos de lixo e matéria orgânica, 

com a ausência de serviços de limpeza adequados tornam-se propícios também 

para a proliferação do mosquito Aedes Aegypti, que é o vetor de diversas 

doenças, tais como dengue, Zika, Chikungunya e febre amarela. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 



Compreendendo que a conservação do ambiente urbano é serviço 

essencial à população e está diretamente ligado à saúde pública e ambiental, 

torna-se basilar que além da realização de limpezas nestes ambientes, sejam 

adotadas medidas preventivas, que impeçam novos descartes inadequados 

nesta localidade. 

Diante do exposto, requeiro que seja tomado providências quanto a 

limpeza e remoção de lixo na localidade mencionada anteriormente. 

Nestes termos, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 27 de Novembro de 2023. 

Evanilda Gon 	e Oliveira 
-Verea • ora- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.1010/ 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício —Marcondes Francisco dos 

Santos e ao, Ilmo. Sr. Secretário Municipal de Infraestrutura - Francisco 

Alves de Araújo, requeiro o fechamento de tampa de esgoto em concreto 

Abertaiocalizado na Rua Luiz Gonzaga no Bairro Barroca. Considerando; 

Que foi constatado que uma tampa de esgoto está aberta e exposta, sem 

qualquer tipo de proteção adequada, evidenciado em imagem anexada. Essa 

condição representa um perigo eminente para os pedestres, crianças e animais 

que transitam pela área, podendo causar acidentes graves, como quedas e 

ferimentos. Além disso, a tampa de esgoto aberta contribui para a disseminação 

de odores desagradáveis, além de facilitar a entrada de resíduos sólidos, detritos 

e animais indesejados no sistema de esgoto. Isso compromete a eficiência do 

saneamento básico e pode resultar em problemas ambientais e de saúde 

pública. Diante dessas circunstâncias, requeiro que seja realizada a intervenção 

necessária para o fechamento imediato da tampa de esgoto em questão. 

Ressalto a importância de uma inspeção abrangente nas demais tampas de 

esgoto de nossa região, a fim de garantir que todas estejam seguras e 

devidamente fechadas. 

Substanciada pelos fatos narrados, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 01 de Dezembro de 2023. 

I veira Evanilda Go9çalves de 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 1011/ 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício —Marcondes Francisco dos 

Santos e ao, limo. Sr. Secretário Municipal de Infraestrutura - Francisco 

Alves de Araújo, requeiro a intervenção para Obras de Esgoto em Curva, 

localizado na Rua Luiz Gonzaga no Bairro Barroca. Considerando; 

Que a obra se encontra parada, com a estrutura aberta, representando um 

sério risco para pedestres e veículos locais. A falta de conclusão desta obra não 

apenas compromete a segurança dos transeuntes, mas também cria condições 

propícias para acidentes, aumentando a probabilidade de danos materiais e 

lesões físicas. A exposição de uma vala aberta é especialmente perigosa, pois 

pode passar despercebida, resultando em situações potencialmente fatais. 

Diante do exposto, solicito a máxima atenção e providências imediatas 

para retomada e conclusão desta obra de esgoto. A prevenção de acidentes e a 

segurança da comunidade devem ser prioridades absolutas. 

Substanciada pelos fatos narrados, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 01 de Dezembro de 2023. 
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